Le Chambon-Feugerolles

4 77 91 48 69 - lprpublicite42@leprogres.fr

Un Festi'Anges plein d'étoiles et de solidarité

La deuxième édition de Festi'Anges promettait d'être scintillante, samedi soir, à Albert-Camus. Elle a été pleine d'étoiles sur scène et dans les yeux des spectateurs.

Destiné à promouvoir la visioconférence scolaire en faveur des enfants de l'Ondaine, malades ou porteurs de handicaps, ce spectacle a pu exister grâce au bénévolat des artistes, qui ont mené une représentation haut de gamme. Mais aussi grâce au soutien des partenaires de l'association initiatrice du projet, Anges des Eaux-Vives.

Les illusions de Peter James et Tamara, notamment avec leur numéro de lévitation, l'invité surprise ventriloque Stanislas, dompteur d'une tortue, d'une grenouille...

et, la folie du Guinguette Show, ont séduit le public (mais particulièrement Daniel).

Un spectateur sur lequel les musiciennes-chanteuses avaient jeté leur dévolu! Les bénéfices de la soirée seront consacrés à la mise en place de la visioconférence : « Qui est en bonne voie, après avoir rencontré jeudi dernier la responsable chargée du handicap de l'Inspection académique », a déclaré le président, Jean-Pierre Janisset.

Anges des Eaux-vives Président : Jean-Pierre Janisset, 06 81 63 59 69. Angesdeseauxvives42 @gmail.com / www. angesdeseauxvives.org



Daniel ne savait pas que cette soirée allait lui être consacrée... Photo Concetta Pezy